

Unter seinem Dirigenten Ulrich Hieber veranstaltete das Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester am 3. Adventssonntag in der Auferstehung-Christi-Kirche ein Adventskonzert zugunsten der „Vision 2011 - Renovation der Auferstehung-Christi-Kirche und des Gemeindezentrums.“ Thomas Hess, dem Ersten Vorsitzenden des Akkordeonorchesters, war es zu verdanken, dass dieses Konzert in Bettringen stattfinden konnte. Die Zuhörer des Konzerts erwarteten Werke von J. S. Bach, J. M. Dreyer, W. A. Mozart und A. Corelli. Schon die Auswahl der anspruchsvollen Konzertstücke zeigte die Kapazität und das Können des Orchesters. Der musikalische Höhepunkt des Abends war das Hornkonzert Nr. 4 Es-Dur KV 495 von W. A. Mozart.

Begeistert war das Publikum von der erst siebzehnjährigen Hornistin Marlene Pschorr, die bereits mit mehreren Preisen ausgezeichnet wurde und als Solohornistin beim Bundesjugendorchester engagiert ist. Das Publikum dankte der Solistin und dem Akkordeonorchester mit langanhaltendem Beifall. Den Abschluss des Konzerts bildete das gemeinsame Singen von Adventsliedern. Mit „Macht hoch die Tür“ und „Tochter Zion“ verabschiedete sich das Schwäbisch Gmünder Akkordeonorchester dabei von seinen Zuhörern. Die Kirchengemeinde Bettringen bedankt sich herzlich bei allen Akteuren für den gelungenen Konzertabend und für 355 € Erlös zur Renovation der Auferstehung-Christi-Kirche und des Gemeindezentrums.

Jutta Bühler

---



